



Coalición de
Religiosas/os
por la Justicia



6-17 March 2023 INNOVATION AND TECHNOLOGICAL CHANGE
EDUCATION IN THE DIGITAL AGE
 **CSW67** COMMISSION ON THE STATUS OF WOMEN
Progress toward gender equality

Guía del JCoR para la

67^a Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer



Coalición de las Religiosas y los Religiosos por la Justicia

Esta guía ha sido elaborada por la [Coalición de las Religiosas y los Religiosos por la Justicia](#) (JCoR), una coalición de 21 organizaciones no gubernamentales que están acreditadas para representar colectivamente a más de 200 congregaciones de Religiosas y Religiosos católicos en las Naciones Unidas (ONU). Durante siglos, las congregaciones de Religiosas y Religiosos han servido a las personas que se han convertido en pobres, vulnerables, oprimidas y marginadas por los sistemas globales existentes. A través de nuestra pertenencia al JCoR, nos hemos unido las organizaciones de nuestras hermanas y hermanos para mejorar la colaboración entre nuestros miembros -en la sede de la ONU y en todo el mundo - en nuestra misión común: mejorar la calidad de vida de las personas que viven en la pobreza y mejorar nuestro cuidado del medio ambiente natural.

El objetivo principal de nuestra colaboración es reforzar la capacidad de las Religiosas y los Religiosos católicos y sus colaboradores para abordar las causas fundamentales del sufrimiento humano y ambiental.

Trabajamos para lograr este objetivo coordinando los esfuerzos nacionales, regionales y mundiales de las Religiosas y los Religiosos para pedir a los líderes políticos que tomen medidas para una implementación justa, equitativa y basada en los derechos de los [Objetivos de Desarrollo Sostenible](#) (ODS), la Agenda de las Naciones Unidas para 2015-2030.

Esperamos que estas páginas le ayuden a unirse a nosotros en esta misión.



Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

¿Qué es CSW67?

La [Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer](#) (CSW) es el principal organismo intergubernamental mundial dedicado exclusivamente a la promoción de la **igualdad de género** y el **empoderamiento de la mujer**. Desempeña un papel decisivo en la promoción de los derechos de la mujer, la documentación de la realidad de la vida de las mujeres en todo el mundo y la elaboración de normas mundiales sobre la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer. Haga clic [aquí](#) para obtener una visión general de la CSW.

Este año, el 67º periodo de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer ([CSW67](#)) reunirá a gobiernos, sociedad civil y otras partes interesadas para debatir sobre la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, con especial atención a sus temas prioritarios y de revisión.

Resultados

Durante la CSW, los Estados miembros de la ONU negocian un documento final denominado Conclusiones Acordadas. Las Conclusiones convenidas contienen un análisis del tema de la CSW, las resoluciones adoptadas y una serie de recomendaciones para que los gobiernos, las organizaciones intergubernamentales, la sociedad civil y las partes interesadas las apliquen a escala internacional, regional, nacional y local.

Temas

Tema prioritario: Innovación y cambio tecnológico, y educación en la era digital para lograr la igualdad de género y la autonomía de todas las mujeres y niñas.

Tema de revisión: Retos y oportunidades para lograr la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y las niñas de las zonas rurales (conclusiones acordadas del sexagésimo segundo período de sesiones)

Detalles de CSW67

El calendario de la CSW se compone de los tres tipos de actos siguientes:

- La **Sesión Anual** es la reunión oficial de la Comisión que convoca a representantes gubernamentales de alto nivel y a actores registrados de la sociedad civil para debatir y establecer políticas sobre la igualdad de género y los derechos de las mujeres y las niñas.
- Los **eventos paralelos en la sede** coinciden con la Sesión Anual. Son actos oficiales organizados por organismos de la ONU y Estados miembros, en colaboración con la sociedad civil, para sensibilizar e influir en los diálogos políticos.
- Los **eventos paralelos fuera de la sede** tienen lugar fuera del espacio oficial de la CSW. En son organizados por la sociedad civil y ofrecen un espacio para que el público participe en diálogos abiertos.



Cuando

6-17 de marzo de 2023

Dónde

Sede de las Naciones Unidas en Nueva York

Ver

Participe en línea para seguir las deliberaciones de la CSW67 en webtv.un.org (retransmitido en varios idiomas)

Calendario

Haga clic en el siguiente enlace para consultar el [programa propuesto de la Sesión Anual](#) y una lista de los [eventos paralelos en la sede](#)

Proyecto actual de Conclusiones

Haga clic en el siguiente enlace para leer el [Borrador Cero de las Conclusiones Acordadas de la CSW67](#)

ONG Foro CSW

Durante la CSW, la ONG CSW Nueva York acoge el Foro ONG CSW, un programa que engloba numerosos actos de la sociedad civil. Para más información, consulte la página siguiente.

ONG Foro CSW

El **Foro ONG CSW** es la parte de la CSW dedicada a la **sociedad civil** que coincide con las reuniones oficiales de los gobiernos que tienen lugar en la sede de la ONU. Está organizado por la [ONG CSW/NY](#) y cuenta con **eventos paralelos fuera de la sede** patrocinados por organizaciones de la sociedad civil de todo el mundo. Y lo que es más importante, el Foro brinda a los miembros de la sociedad civil, sin acreditación de la ONU ni pase de acceso, la oportunidad de participar en el discurso de la CSW.



El Foro ONG CSW se celebrará del 6 al 17 de marzo de 2023. Para más información, visite el [sitio web del Foro ONG CSW](#).

La inscripción en el Foro es gratuita para todos los participantes. [Haga clic aquí para inscribirse](#).



El Foro se compone de más de 750 eventos que informan, comprometen e inspiran los esfuerzos de base y la defensa necesaria para empoderar a las mujeres y las niñas. Participe en cientos de actos y **conecte** con miles de participantes que comparten sus intereses y su pasión por los derechos de la mujer y la igualdad de género.

Visite el stand de JCoR

JCoR es co-anfitrión de un stand de exposición virtual en el Foro ONG CSW. ¡[Haga clic aquí para visitarnos en la sala de exposiciones!](#)

El stand de exposición de JCoR es una página web dedicada en la plataforma del Foro de ONG sobre la CSW, que sirve como eje central donde se puede acceder a:

- Información y enlaces a todos nuestros eventos, actividades y programas relacionados con la CSW, incluyendo:
 - Actos paralelos y mesas redondas organizados por nuestras organizaciones miembros
 - [Calendario](#) de eventos que se retransmitirán en directo desde nuestro stand de la exposición y oportunidades para que usted también participe.
- Recursos y publicaciones creados por nuestras organizaciones miembros
- Más información sobre nuestra coalición y sus iniciativas de promoción



Coalición de
Religiosas/os
por la Justicia

22 ORGANIZACIONES COLABORAN PARA
AVANZAR HACIA LA IGUALDAD DE GÉNERO

@JCoR2030

Eventos recomendados

Las siguientes páginas contienen información detallada sobre los actos paralelos patrocinados por los miembros del JCoR. Haga clic en los siguientes enlaces para acceder a la lista completa de [eventos paralelos fuera de la sede](#) del Foro CSW de las ONG (es necesario [registrarse](#) para ver la lista) y al programa oficial de [eventos paralelos en la sede](#) de la CSW67.



Reunión de bienvenida del JCoR para delegados de ONG religiosas

4 de marzo de 2023, de 9:00 a 10:30 (hora de Nueva York)

El JCoR ofrece una reunión de bienvenida en línea para la CSW67. Este evento se celebrará para los delegados de las ONG religiosas que tengan la intención de participar en alguna parte de la CSW. La reunión ofrecerá la oportunidad de conocer a otros delegados, rezar y reflexionar sobre las esperanzas e intenciones de participación en los procedimientos de la CSW, y hacer preguntas sobre cómo participar y seguir en línea.

Inscribirse: <http://bit.ly/3Soi7zk>

Habrá interpretación en inglés, francés y español

Eventos recomendados



Niñas y Mujeres Impactando la Revolución Digital

10 de marzo de 2023, de 8:00 (hora de Nueva York)

Se trata de una mesa redonda dirigida por niñas en la que las niñas defensoras hablarán de sus experiencias sobre el acceso y la falta de acceso a Internet y a los dispositivos y de cómo utilizan el acceso y los dispositivos en numerosas situaciones.

Inscribirse: <http://bit.ly/3Zc0UeE>

Folleto: <https://bit.ly/3IYHYLg>

Habrá interpretación en inglés, francés, portugués y español



CSW Semana 1: Debriefing

11 de marzo de 2023, de 8:00 a 9:00 (hora de Nueva York)

El JCoR ofrecerá un espacio para un debate abierto no estructurado en el que se invita a los participantes a compartir experiencias y reflexiones sobre la primera semana de la CSW67.

Se anima a los delegados a intercambiar ideas para la segunda semana de la Comisión.

Inscribirse: <http://bit.ly/3IFYuOK>

Habrá interpretación en inglés y español

Eventos recomendados



El compromiso digital como clave para el empoderamiento de las mujeres y el liderazgo feminista

13 de marzo de 2023, de 16:30-18:00 (hora de Nueva York)

Con la participación de ponentes de la Beca para Líderes Emergentes de Mercy Global Action, este evento mostrará cómo se ha utilizado la tecnología digital para promover el liderazgo y el desarrollo de las mujeres y mejorar las conexiones en todo el mundo. Los panelistas compartirán cómo la Beca les ha proporcionado herramientas y vías para ser agentes de cambio en sus propias comunidades y promoverán la reflexión y el compromiso interactivo sobre cómo todos podemos utilizar estas herramientas para transformar nuestras sociedades.

Lugar: CCUN, 11ª planta (presencial) y Zoom (virtual)

Inscribirse: <http://bit.ly/3Sh3kXr>

Folleto: <https://bit.ly/3Z4C6WB>

****Habrá interpretación en inglés y español****



Retos y oportunidades de la capacitación de las mujeres en las zonas rurales

14 de marzo de 2023, de 8:00 (hora de Nueva York)

En este evento paralelo a la CSW67, las Hermanas Dominicanas compartirán su experiencia de trabajo con mujeres rurales en Burkina Faso, Ecuador, Honduras y Pakistán.

Inscribirse: <http://bit.ly/3kOmAyW>

Folleto: <https://bit.ly/3J725Hj>

****Habrá interpretación en inglés, francés y español****

Eventos recomendados



Debate regional sobre género en Europa y Norteamérica

14 de marzo de 2023, de 10:00-12:00 (hora de Nueva York)

El JCoR facilitará un debate de grupo sobre la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y las niñas, centrado específicamente en las regiones de Europa y América del Norte. Invitamos a todos los participantes de estas regiones a que se unan a nosotros y compartan sus perspectivas sobre las siguientes cuestiones ¿Cuáles son los ámbitos que más preocupan a las mujeres y las niñas en su país o comunidad? ¿De qué pequeñas victorias o avances hacia la igualdad de género ha sido testigo en su país o comunidad en los últimos años?

Inscribirse: <http://bit.ly/3Zs1JQJ>

Habrá interpretación en inglés, francés y español



Debate regional sobre género en América Latina y el Caribe

15 de marzo de 2023, de 11:00 a 13:00 (hora de Nueva York)

El JCoR facilitará un debate de grupo sobre la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y las niñas, centrado específicamente en las regiones de América Latina y el Caribe. Invitamos a todos los participantes de estas regiones a unirse a nosotros y compartir sus perspectivas sobre las preguntas ¿Cuáles son las áreas de mayor preocupación para las mujeres y las niñas en su país o comunidad? ¿De qué pequeñas victorias o avances hacia la equidad de género ha sido testigo en su país o comunidad en los últimos años?

Inscribirse: <http://bit.ly/3kHg117>

Habrá interpretación en inglés y español

Eventos recomendados



CSW Semana 2: Informe y oración de clausura

18 de marzo de 2023, de 9:00 a 10:00 (hora de Nueva York)

El JCoR proporcionará un espacio para el debate abierto no estructurado, durante el cual se invita a los participantes a compartir experiencias y reflexiones tras la segunda y última semana de la CSW67. El JCoR guiará al grupo en la reflexión colectiva y la oración.

Inscribirse: <http://bit.ly/3Z4pQ8m>

Habrá interpretación en inglés y español



Para consultar la lista más actualizada de actos recomendados, visite el sitio web del JCoR en <https://jcor2030.org/communications-guides/>

A quién seguir y etiquetar

en las redes sociales

Coalición de las Religiosas y los Religiosos por la Justicia (JCoR)

Twitter: [@JCoR2030](#) Facebook: [@JCoR2030](#)

Miembros de JCoR

Haga clic [aquí](#) para acceder a la lista de Twitter de los miembros del JCoR

NGO ONG Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

Twitter: [@NGO_CSW_NY](#) Facebook: [@NGOCSWNY](#)

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de la ONU

Twitter: [@UN_CSW](#) Facebook: [@UNCSW](#)

La ONG de su Congregación en la ONU

¿Necesita ayuda? Encuentre [aquí](#) los datos de las redes sociales de las ONG de muchas congregaciones

La misión permanente de su gobierno ante la ONU

A JCoR le gustaría ayudar a correr la voz.

[@JCoR2030](#)

Etiquétenos para que podamos compartir sus publicaciones en las redes sociales y aumentar el alcance de sus mensajes de promoción.



#Hashtags
recomendados

#CSW67 y #CSW

#NGOCSW67

#IgualdadDeGénero

#ODS5



Ya no podemos permitirnos negar todo el potencial de una mitad de la población. El mundo necesita aprovechar el talento y la sabiduría de las mujeres. Ya se trate de seguridad alimentaria, recuperación económica la salud o la paz y la seguridad, la participación de las mujeres es es más necesaria que nunca.

Michelle Bachelet

Ex Directora Ejecutiva de ONU Mujeres y Alta Comisionada de ONU para los Derechos Humanos

Llamamiento a la acción

¿Cómo va a actuar para acelerar los avances en materia de igualdad de género y empoderamiento de la mujer?

A lo largo de la CSW, le animamos a que comparta sus recomendaciones para generar un cambio positivo: reúnase con representantes gubernamentales, hable e intercambie ideas en actos paralelos, utilice las redes sociales para promover sus puntos de vista y participe en espacios intencionados de oración.

Juntos, ¡podemos marcar la diferencia!

